







Número 1443

http://www.ppciudadreal.es/

15 de diciembre de 2017

Ciudad Real

El senador, Miguel Angel Valverde, asegura que a los castellanomanchegos "no nos gusta el Gobierno de conveniencia de Page y Podemos"

Valverde ha denunciado "que se han rechazado todas las enmiendas a los presupuestos presentadas por el PP, 40 de ellas específicas de la provincia de Ciudad Real, pero se ha dado el visto bueno a destinar más dinero público para pagar los sueldos de Podemos". Ha asegurado que eran oportunidades para corregir los errores de Page y Podemos y ha aclarado a la portavoz del PSOE "que no son chapuzas" ya que dichas enmiendas afectan a los servicios públicos esenciales y a las infraestructuras de la provincia y de la región. Ha puesto como ejemplo la construcción de un helipuerto en Bolaños, una infraestructura muy necesaria que ha tenido que afrontar el Ayuntamiento ante la demanda del personal sanitario y de los propios vecinos.



Miguel Angel Valverde

Por otro lado, ha denunciado que Page "se olvida del medio rural" y ha puesto como ejemplo el retraso en el pago a los agricultores o la "incompetencia absoluta" en la gestión de los programas de desarrollo rural. "Estamos ya casi en 2018 y la herramienta informática para los GDR todavía no está preparada lo que provoca la asfixia financiera de estos grupos, que los trabajadores estén meses sin cobrar, inseguridad por no tener liquidez para mantener sus infraestructuras, pérdida de confianza de los inversores y la disolución de empresas".

Pozuelo de Calatrava

El alcalde denuncia que el Ayuntamiento tiene que pagar 254.969 euros de una sentencia heredada del PSOE por la expropiación de los terrenos para un colegio



Julián Triguero

Julián Triguero ha explicado que se trata de una sentencia dictada por el Tribunal Superior de Justicia de CLM el 10 de julio de 2008 ordenando al Ayuntamiento el pago de 209.302 euros, dicha sentencia ha sido notificada hasta en cuatro ocasiones, pero el anterior equipo de Gobierno no pagó lo que debía. Ha lamentado la "dejadez de funciones" del anterior equipo de Gobierno del PSOE por no pagar en tiempo y forma esa sentencia, cuando existía liquidez, suponiendo este retraso de 9 años, tener que pagar más de 100.000 € de intereses. "El Ayuntamiento va a abonar los 254.969 euros pero perjudicará notablemente la Tesorería".

En otro orden de cosas, ha hecho un balance de su gestión, destacando los programas de fomento del empleo y el Plan de empleo juvenil, o la inauguración del Centro de Interpretación de agua volcánica 'La Inesperada', que ha recibido 10.500 visitas desde su inauguración en marzo de 2016. De cara a lo que queda de legislatura, ha anunciado que quieren recuperar la residencia de mayores que el anterior equipo de Gobierno suprimió y la construcción de un acceso para los vecinos de la urbanización Las Viñas, entre otros proyectos.